

Almut siegt beim Ostseeman 2012

Geschrieben von: Matze Herden -

Mit einer sensationellen Aufholjagd erkämpfte sich Almut Grüber ihren ersten Sieg an der Förde. Almut drehte beim abschließenden Marathon mächtig auf und zog ihren bis dahin führenden Mitstreiterinnen davon. Nachdem die MTGlerin im Jahr 2006 einen dritten Platz beim Ostseeman erkämpft hatte und im Jahr darauf das Rennen vorzeitig hatte abbrechen müssen, gelang ihr nun in Glücksburg nach **9:31:59** Stunden erstmals der Sprung auf die höchste Stufe des Siegertreppchens.

Herzlichen Glückwunsch!!!